

令和5年度おいしい給食 2月第3週【2月12日(月)～2月16日(金)】

<p>2月12日(月)</p> <p>振替休日</p>	
<p>2月13日(火)</p> 	<p>白菜のクリーム煮は子どもたちの好きそうな味付けで、おいしそうに食べていました。米粉フォカッチャは前回のときよりも少し固めでかみごたえがありおいしく味わいました。ごちそうさまでした！</p>
<p>2月14日(水)</p> <p>給食無し</p>	
<p>2月15日(木)</p> 	<p>本日も穏やかな陽気となり、昨日より4月中旬くらいの暖かさとなっています。本日は、午後から中学部で「振り返り集会」が行われるなど、今年度のまとめの時期に入っていることを実感しています。高等部3年生の教室には、黒板脇に卒業式までの登校日数が表示されています。今日は「あと15日」となっていました。始業前の時間に3年生の男子生徒と、「卒業までの毎日を大切にしていこうね。」「今日もお互いに仕事に勉強に、それぞれ頑張ろうね。」と声を掛け合いました。子どもたちから元気をもらって、今日も過ごしています。</p> <p>さて、本日のおいしい給食は和食メニューでした。</p> <p>さばの南蛮漬けは、さばの味を楽しむのはもちろんのこと、付け合わせの赤、黄のパプリカ、玉ねぎにも味がしっかりなじんでいておいしかったです。辛みも感じられ、御飯が進む一品でした。</p> <p>キャベツのひじきあえは、キャベツ、もやし、にんじんの食感を楽しむことができました。味加減がとても良く、梅の味、香りが楽しめるたれが春を感じさせる華やかさで、食欲がそられました。</p> <p>にらたま汁は、溶き卵の淡黄色に、にらの緑色、にんじんのオレンジ色が映えていました。溶き卵とにらの味がとても印象に残る、ほかほかのスープでした。</p> <p>本日もおいしい給食ごちそうさまでした！今週は出張もあり本日しか検食できませんが、調理員の皆さん、明日以降もよろしくお祈いします。</p>
<p>2月16日(金)</p> 	<p>今日は、子どもたちが大好きなハヤシライスでした。ほとんど完食していたようでした。とてもおいしかったです。ごちそうさまでした！</p>